

Deutsch-Französische Gesellschaft



Bad Harzburg e.V.



Jeder Verein freut sich über neue Mitglieder.

So würden auch wir uns freuen, wenn Sie Interesse an der Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Harzburg e.V. (DFG) zeigen und uns mit Ihrer Mitgliedschaft bereichern würden. Sie sind willkommen, auch wenn Sie kein Französisch sprechen. Wichtig ist Ihr Interesse an Frankreich und seiner Kultur.

Der derzeitige Mitgliedsbeitrag beträgt **25 €/Jahr** für die Einzelmitgliedschaft und **37,50 € für Ehepaare**. Schüler und Studenten bezahlen **11 € im Jahr**.

Dafür bekommen Sie neben Kontakten und geselligem Zusammensein mit Gleichgesinnten:

- Cercle français (monatliches Treffen, u.a. mit Vorträgen zu deutsch-französischen Themen)
- Circulaire (Mitglieder-Rundschreiben)
- Boule-Spiele im Badepark (teilw. als Turnier)
- Einladung zur Feier des französischen Nationalfeiertags
- Einladung zum jährlichen Grillabend
- Einladung zum jährlichen Dîner amical
- Tagesfahrten zu aktuellen Ausstellungen
- Kontakte und Austausch mit der Partnerstadt Port Louis

Deutsch-Französische Gesellschaft



Bad Harzburg e.V.



Manches kostet Geld.

Deshalb würden wir uns freuen, wenn Sie einen Spendenbetrag auf das folgende Konto überweisen würden:

Harzer Volksbank eG
IBAN: DE76 8006 3508 5001 0034 00
BIC: GENODEF1QLB
Stichwort: SPENDE

Geschäftsstelle:

Deutsch-Französische Gesellschaft
Bad Harzburg e.V.

Herzog-Julius-Str. 71 a

38667 Bad Harzburg

Tel.: 05322 - 8203573

E-Mail: katharinakillait@yahoo.de

www.dfgbh.de



Bouleplätze:

In der Nähe des Palmencafés im oberen Badepark finden Sie unsere Bouleplätze.

In der „schönen“ Jahreszeit, von April bis Oktober, treffen wir uns jede Woche am Donnerstag ab 15:30 Uhr um gemeinsam am Boule-Spiel Spaß zu haben.

Unser Schaukasten am Port Louis Platz in der „Bummelallee“ und unsere Internetseite www.dfgbh.de informieren über die Deutsch – Französische Gesellschaft Bad Harzburg e.V.



Regelmäßige Veranstaltungen:

Jeden ersten Dienstag im Monat um 15:30 UHR: CERCLE FRANÇAIS im BRAUNSCHWEIGER HOF

14.07. eines jeden Jahres: FEIER ZUM FRANZÖSISCHEN NATIONALFEIERTAG im PALMEN-CAFÉ

Im August: GRILL-ABEND im PALMEN-CAFÉ

Jedes Jahr im Dezember: DÎNER AMICAL im BRAUNSCHWEIGER HOF



Deutsch-Französische Gesellschaft Bad Harzburg e.V.



05322-8203573

www.dfgbh.de



Städtepartnerschaften sind das Bindeglied zwischen den Menschen, ihrem individuellen Lebensraum und anderen Ländern.

In keinem anderen Rahmen werden andere Sitten und Gebräuche so konkret gelebt und erlebt. Kommunale Städtepartnerschaften tragen zur Völkerverständigung und zum Zusammenwachsen Europas bei.

Die Stadt Bad Harzburg unterhält daher folgende Städtepartnerschaften:

- Ilsenburg/Harz, seit 1991
- **Port-Louis, Bretagne, Frankreich, seit 1992/1993**
- Szklarska Poręba, Polen, (chem. Schreiberhau, Niederschlesien), seit 1995
- Wilhelmshaven / Nordsee, seit 1988 (Freundschaftsstadt)

Seit 1992/1993 ist Port-Louis, Bretagne mit Bad Harzburg, Niedersachsen durch eine Städtepartnerschaft verbunden.

Heute wird die Partnerschaft hauptsächlich von den Stadtverwaltungen Port Louis und Bad Harzburg, der **Deutsch-Französischen Gesellschaft, Bad Harzburg** und dem französischen Verein **Les amis du Jumelage Port Louis** mit Leben erfüllt.



Port-Louis, königlicher Name, von Ludwig XIII. verliehen, lässt niemanden unberührt. Es ist eine Stadt, die ihre Eigenarten seit dem 16. Jahrhundert bewahrt hat.

Die Zitadelle, sowie die Befestigungsanlagen prägen das Erscheinungsbild. Einen besonderen Reiz bieten das nahe Meer mit geschützten kleinen Buchten, Häfen, sandigen Stränden, Felsen und weiten mit Bäumen bepflanzten Anlagen. Port-Louis war ein markanter Punkt in der Geschichte der Marine während des goldenen Zeitalters der französischen Ostindien-Kompanie. Heutzutage bietet Port-Louis das Bild einer lebhaften Touristen-Stadt mit seinen 5 Häfen, seinen Stränden, seiner Zitadelle, seinen Museen und seinen Stadtmauern. Mit Stolz trägt die bretonische Stadt ihr tintenblaues Wappen mit Silberanker, darüber drei Goldlinien.

Mit Stolz trägt die bretonische Stadt ihr tintenblaues Wappen mit Silberanker, darüber drei Goldlinien.



Geschichte der Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Harzburg e.V.

Die Deutsch-Französische Gesellschaft Bad Harzburg e.V. (DFG) ist ein gemeinnütziger Verein und Mitglied in der Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V. (VDFG).

Die DFG Bad Harzburg wurde am 5. Mai 1972 gegründet. Gründungspräsident war Studienrat **Dr. Klaus Kampe**. Er war dreißig Jahre Präsident unserer DFG.

Eine der Hauptaufgaben einer DFG, die eigene Stadt mit einer französischen Partnerstadt zu verbinden, konnte Anfang der neunziger Jahre verwirklicht werden. Pfingsten 1989 legte ein persönliches Treffen in Port Louis den Grundstein für die bis heute lebendige Partnerschaft.

Anlässlich des 20jährigen Bestehens der DFG Bad Harzburg wurde im Oktober 1992 in Port Louis und im September 1993 im Bündheimer Schloss der Partnerschaftsvertrag feierlich unterzeichnet. Zeitgleich erhielt der Platz am Rosengarten den Namen „Port Louis“. Einige Zeit später wurde der „Bad Harzburg Platz“ in Port Louis eingeweiht.



Präsidenten der DFG:

Dr. Klaus Kampe (1972—2002)

Klaus Beddies (2002—2009)

Manfred Heins (2009—2019)

Katharina Killait (seit Mai 2019)

Vorstand der Gesellschaft seit dem 04.02.2020



von links nach rechts:

Ulrich Bormann (Schatzmeister), Katharina Killait (Präsidentin), Hans Kolmsee (Schriftführer)

Zweck der Gesellschaft – die ihre Tätigkeit im Rahmen des Arbeitskreises der Deutsch-Französischen Gesellschaften der Bundesrepublik Deutschland (VDFG) durchführt – ist die Förderung der internationalen Gesinnung, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens.

Der Zweck wird insbesondere verwirklicht durch

- Unterstützung der Stadt Bad Harzburg in Bezug auf die bestehende Städtepartnerschaft mit Port Louis,
- kulturelle Veranstaltungen mit Schwerpunkt Frankreich,
- Förderung des Schüleraustausches der Städte Port Louis/Bretagne und Bad Harzburg/Niedersachsen.
- Anerkennung Bad Harzburger Schüler/innen für gute Abschlüsse im Fach Französisch

Regelmäßige Treffen, wie das Cercle Français (gemütliches Zusammensein und teilweise Vorträge mit Schwerpunkt Frankreich), das wöchentliche Boule Turnier und gesellige Veranstaltungen wie die Feier des französischen Nationalfeiertags, das Sommer Grillen oder das Diner Amical im Dezember finden stets unter großer Beteiligung statt.